
一般社団法人東北建築構造設計事務所協会 ＴＳＡ 

ASDO との意見交換会の報告 

 
令和 2 年 12 月 18 日 

ＴＳＡ会⻑ 井⼾川 隆一 
 

ＡＳＤＯ（東京構造設計事務所協会）がＦＡＳＡを去ってから間もなく 3 年になろうか
と思います。ＡＳＤＯも当時の会⻑である岡本さんから山内さんに替わり、昨年の３月頃
にＴＳＡと話し合いの場を設けたいとの話を受けていましたが、コロナ禍の関係で延びに
延びて 12 月 18 日に開催する運びになりました。場所は駅近くの「魚たつ」にしました。 

当日は、12 月としては珍しく雪の舞う寒い夜でした。店の主人の計らいで一部屋を提供
していただき、ＡＳＤＯの現在の状況や活動、そしてＦＡＳＡへの思い等色々と語り合
い、楽しい場を持てた事はこれからのＡＳＤＯあるいはＴＳＡにとっても思い出に残る夜
となったことと思います。 

 ＡＳＤＯのＦＡＳＡへの復帰を願ってやまない次第です。 
 

出席者：ＡＳＤＯ/山内会⻑，大沼副会⻑，坂井田監事 
    ＴＳＡ /井⼾川，市場，佐藤(秀) 

 
 

 


